
4月11日 社北公民館

質疑・要望 内　　　　　　容

質問

予算概要について、今年の市政の柱となる事業がない。枝葉しか説明されていない。熊本
地震等の災害があったが、安心安全のまちづくりなど大事なことが抜けている。国体は全
員参加ということだが、子供が被害者となる事件・事故対策はなされているのか。また、
人口減少対策についての説明もなされていない。

回答

今回の説明は、当初予算の一部のみの説明であり、安心安全対策も人口減少対策も予算化
されている。安全安心は最優先事項であり、それがあっての国体であり、中核市移行であ
り、新幹線開業である。防災や子供の安全が最優先であるという認識は、議会としても
持っている。

質問 道路整備に関しては、市民から情報をもらって補修するようにすべきではないか。

回答
道路の補修について、要望全てに対応するのは予算的に難しい。担当部署で優先順位を精
査して、必要なところから順番に行うようにしている。

質問
国体の花いっぱい運動の話があったが、みどり図書館の周りが除草されていない。何とか
ならないか。

回答
まち美化パートナー制度など市の助成制度もあるが、地域の花壇や公園については、でき
れば地元で清掃等をお願いしたい。仲間を募って活動できるよう、公民館やまちづくり組
織などに相談したらどうか。

質問
この議会報告会の最中に、携帯に大地震の緊急災害メールがきたら、議員の皆さんはどの
ような指示を出すのか。

回答
揺れがきても公民館の中は安全なので、まず落ち着いて動かない、揺れが収まってから、
安全なところに避難するよう指示する。

質問
政務活動費は、後払いでいいのではないのか。また、議員報酬が他市と比べて高いのはな
ぜか。

回答
報酬については、人口に合わせた金額になっているため、県内他市と比べると高くなって
いる。今までに、全国に先駆けて政務活動費のマニュアルを定めたり、議員定数を削減し
たりしてきた。

意見要望
セーレンプラネットで笏谷石の素晴らしい映像を見て、足羽山の七ツ尾口に行ったが中に
入れなかったという話を聞いた。入れないなら、そのように説明すべきではないか。

回答
七ツ尾口は安全上、一般の方は入れないので、そのように説明するよう、市に要望として
伝える。

意見要望
４月10日の足羽山は最高の花見日和だったが、通行規制が解除され車でいっぱいであ
り、歩行者が安全に散策できなかったので、規制解除すべきではなかったと思う。

意見要望 足羽山魅力向上事業の中で、北陸一のあじさい畑をつくるようなことを検討してほしい。

意見要望
昔と比べ、運動公園を通るバス路線が減った。国体のためにも、高齢者の足の確保のため
にも、バス路線の数を増やしてほしい。

意見要望
交通マナーが非常に悪い。国体が開催される１年間だけでもいいから、速度50キロ制限
のところを40キロ制限にするよう議論してほしい。

意見要望 議員定数削減など、議会改革についてしっかり議論してほしい。

意見要望 市議会中継について、質問者と答弁者だけでなく、他の議員の様子も映してほしい。

意見要望 市議会傍聴の際の駐車料金を無料にしてほしい。
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